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Interpellanza 165/2023 
 

TRASFORMATA IN INTERROGAZIONE 

Egregio signor Gianini, 
 
rispondiamo di seguito alle domande poste. 
 
1. È vera la notizia? 
Si premette che la competenza di alloggiare i richiedenti su suolo cantonale è del Cantone, 
attraverso l’Ufficio dei richiedenti l’asilo e dei rifugiati del DECS. Ufficio che, in seguito 
all’aumento delle domande di asilo e dell’arrivo di richiedenti in Ticino, ha individuato nel 
Bellinzonese due strutture idonee per accogliere transitoriamente queste persone (per lo 
più famiglie con figli minorenni) in attesa di una sistemazione definitiva. Si tratta 
effettivamente del Ristorante 4Ruote di Claro, 35 posti letto, disponibile dal 1.04.2023 e 
dell’Hotel Millefiori di Giubiasco, 38 posti letto, disponibile da metà marzo. Il Municipio è 
stato preventivamente informato e ne ha preso atto, non riscontrando criticità particolari, 
riservato quanto verrà detto ancora più sotto. 
 
2. Si è interessata una qualche società all’immobile? 
La domanda va semmai posta al Cantone che ha negoziato le condizioni con i proprietari 
delle due strutture. 
 
3. Se dovesse essere autorizzata l’occupazione da quando entrerebbe in atto? 
Vedi risposta alla prima domanda. 
 
4. Siete al corrente che lo stabile è in uno stato vergognoso dentro e fuori? 
Vedi risposta alla seconda domanda. 
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5. A questo punto a chi spetterebbe risanarlo e metterlo in regola secondo le 
disposizioni della legge edilizia? 

Vedi risposta alla seconda domanda. 
A seguito ancora di recente controllo, i lavori in corso sono effettivamente solo di riordino (in 
particolare del sedime esterno, con l’auspicio di riportarlo finalmente a uno stato decoroso), 
rispettivamente interni di portata limitata non sottoposti a domanda di costruzione. La licenza 
edilizia in vigore permette infine già l’uso abitativo. 
 
 
Con i migliori saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 

 


